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Approvato lo studio di fattibilità
per l'ìstituzione di un reparto di Radioterapia all'Ospedale di
Civitavecchia

ROMA / CIVITAVECCHIA - <<L'approvazione dello studio di fattibilità per l'istituzione della
Radioterapia all'Ospedale “San Paolo” di Civitavecchia è una ottima notizia>>. Il commento è
del Consigliere regionale pentastellato Devid Porrello:

<<Si tratta di un grosso passo in avanti per il miglioramento del Servizio Sanitario sul nostro
territorio, grazie ad un importante finanziamento di 8,3 milioni di euro da parte della Regione
Lazio: come già detto pochi mesi fa, in occasione dell'impegno pubblico che prese l'Assessore
regionale Alessio D'Amato, il fenomeno del pendolarismo della cura è un tristissimo fenomeno
da debellare e tutta la comunità non potrà mai ringraziare abbastanza l'Adamo per lo
straordinario lavoro che svolge. Concordo con l'Assessore regionale: ora tutte le Istituzioni
coinvolte dovranno velocizzare al massimo l'iter autorizzativo. Il territorio non può permettersi di
perdere tempo su un tema delicato come questo>>.

Il Sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco.<<Accolgo con soddisfazione la notizia dell’ok allo
studio di fattibilità per il Reparto di Radioterapia all’Ospedale “San Paolo”. Si tratta di un
traguardo che come territorio aspettiamo da tempo. Seguiremo con attenzione le tappe che ci
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separano dal poter dotare il territorio di un servizio fondamentale per l’utenza. Ringraziamo
quindi la Asl Roma 4, la Regione Lazio, la Fondazione Cariciv, l’Associazione Adamo e tutti
quanti stanno partecipando al percorso: il lavoro di squadra paga!>>.
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